Ouest France

Un film et un débat autour de la perte d'un enfant

Ce mardi, l'association Les Possibles, en lien avec le réseau d'écoute, d'appui et d'accompagnement des parents et le cinéma Le Vox, propose un ciné rencontre autour du film Et je choisis de vivre, réalisé par Nans Thomassey et Damien Boyer. Un documentaire sur le deuil, qui retrace la quête de sens d'Amande, 30 ans, après la perte de son enfant. Avec Nans Thomassey, sous l'œil de la caméra, elle a rencontré des hommes et des femmes, qu ont, comme elle, perdu un enfant.

« C'est un sujet délicat, tabou. On

and the second second

trouvait intéressant d'organiser une projection pour en parler », explique Emmanuelle Pépion, référente famille.

Après la projection, en avant-première, l'association Jonathan Pierres vivantes, qui a ouvert une permanence cet automne à Laval, interviendra, L'entrée, à 20 h, est libre. « Des familles sont forcément touchées dans le Nord-Mayenne. C'est l'occasion de se rencontrer, échanger. » Une permanence pourrait voir le jour à Mayenne.